

Lyon, cercle de silence

IMMIGRATION !

Ensemble, prenons conscience de ses causes profondes. Combattons-les.

Au nom du respect de tout homme, nous demandons :

- > des conditions de vie qui permettent un bon dialogue donnant à comprendre les raisons de migrer hors de la terre de ses ancêtres ;
- > la recherche d'une politique intelligente de régularisation des étrangers qui sont sur le territoire, c'est-à-dire une politique qui ne soit pas fondée sur la culture de la peur de l'autre, de l'étranger (devenu bouc émissaire), pour des raisons électoralistes à court terme.

Et nous manifestons pour qu'il n'y ait :

- > pas de contrôle d'identité au faciès ;
- > pas d'arrestation, ni tôt le matin, ni... plus tard ;
- > pas d'expulsion détruisant les liens familiaux ;
- > pas de rétention systématique dans des lieux d'enfermement ;
- > pas de prolongement de la durée de séjour dans des centres de rétention administratifs.

Atelier Justice Paix-Intégrité de la création de la Famille Franciscaine ; Antenne lyonnaise de la Fédération Protestante de France ; Cimade ; Mouvement pour une Alternative Non-violente (MAN) ; Pax Christi ; Comité protestant de la Duchère ; Coordination Urgence Migrants ; Fédération de L'Entraide Protestante ; A.C.O. (Action Catholique Ouvrière) du Rhône et du Roannais ; Philippe Plantevin, équipe Mission de France Lyon SUD EST ; Petites Sœurs de l'Assomption ; Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement (CCFD-Lyon) ; Centre Culturel Œcuménique Jean-Pierre Lachaize (CCO) ; Vie Nouvelle-Lyon ; Union Juive Française pour la Paix (UJFP) ; section PS 1^{er} et 4^{ème} Arrond. de Lyon ; Sœurs de la Compagnie Marie Notre-Dame ; Secours catholique, délégation du Rhône ; Yves Bernin, prêtre à Lyon ; Roger-Michel Bory, Fédération Protestante de France ; Michel Durand, prêtre, Prado de Lyon ; Gilles Vadon curé de la Paroisse de Vénissieux/Saint-Fons ; Jacques Walter, pasteur ; paroisse de La Sainte-Famille ; Jean Lacombe, prêtre ; JRS Welcome-Lyon ; avec le soutien de Réseau éducation sans frontière (RESF), la Ligue des droits de l'Homme (LDH), Collectif Lyonnais pour l'Accès à la Scolarisation et le Soutien des Enfants des Squats (CLASSES) ; P.& B. Matray...

Tous par notre présence, nous espérons dire l'essentiel : pas de « tout sécuritaire » au prix de l'humanité et de la dignité

**Rendez-vous : Place de la Comédie - Hôtel de Ville côté est,
18h30 – 19h30 : 12 mars ; 9 avril ; 14 mai 2025**

Merci de transmettre, largement, ces informations autour de vous.

Plus d'info et contacts : <https://cerclelyon.cercledesilence.fr>

Nous en appelons à la conscience de tous et vous invitons à rejoindre le cercle de silence.

LA MIGRATION NOUS SUBMERGE

LA MIGRATION ANARCHIQUE ET MASSIVE SIGNIFIE LA FIN DE NOS EQUILIBRES SOCIAUX, UNE ATTEINTE À L'HARMONIE CULTURELLE DE NOTRE PAYS, LA CONTESTATION DE NOS VALEURS, VOIRE DE NOS LIBERTÉS ET À LA FIN, UN RISQUE POUR LA SECURITE ET MÊME POUR LA PAIX CIVILE.

Voilà ce que nous entendons continuellement répéter par une partie de la classe politique

C'EST FAUX !

Il est vrai que la migration mondiale progresse depuis 2000. Le monde bouge et la France, pas plus qu'aucun autre pays, n'a le pouvoir de l'arrêter. Mais relativisons : entre 2000 et 2020 les migrants sont passés de 2,9% à 3,6% sur une population de 8 milliards de Terriens. Sur le continent européen, le nombre d'immigrés de 45 à 75 millions (Europe du Sud, : + 181% ; Europe du nord : + 121% ; Allemagne : + 75% ; France : + 36 %)

La France entre 2014 et 2020 n'a accueilli que 4,5% des 2,33 millions des demandes d'asile déposées par les réfugiés de Syrie, d'Irak, d'Afghanistan. Cela veut dire que la France, pays des Droits de l'Homme, n'est pas aussi attractive qu'on le dit (crainte de l'appel, d'air). La France par rapport à l'enregistrement mensuel des demandes d'asile n'est qu'au 16^{ème} rang de l'U.E.

Proportion de la population née hors de l'Union Européenne en 2022 : la France est en 18^{ème} position avec 12,77%

IL FAUT RÉTABLIR LA VÉRITÉ ET CESSER DE NOUS FAIRE PEUR

À l'initiative de la CIMADE avec l'invitation d'une vingtaine d'associations lyonnaises dédiées à l'accueil des étrangers se tiendra :

UNE TABLE RONDE le Lundi 24 mars de 18 à 20 H

Maison Ravier – 7 rue Ravier Lyon 7° (Métro B place Jean Jaurès)

Avec le concours de **François HERAN**, professeur de la chaire des Migrations au Collège de France travaillant sur la base des statistiques officielles de la France, de l'UE et de l'OCDE.

VENONS NOMBREUX NOUS INSTRUIRE ET POSER NOS QUESTIONS.